

令和2年9月30日

お取引先様各位

株式会社クワザワ  
代表取締役社長 桑澤 嘉英  
株式会社丹波屋  
代表取締役社長 勝間 真也

## 「2021 住設建材フェア in ほっかいどう」 中止のお知らせ

拝啓 仲秋の候、貴社益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。  
平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、2021年2月25日(木)・26日(金)に予定をしていました「2021 住設建材フェア in ほっかいどう」につきまして、関係各所の指針にもとづき感染予防対策等に十分に配慮のうえ開催準備を進めてまいりました。

しかし、全道より多数の方がご来場いただくなか、新型コロナウイルス感染症が未だに終息の兆しが見えない現状を受けまして、ご来場のお客様及び出展者様の健康と安全を最優先に考慮しました結果、フェアの開催を中止させていただく事といたしました。

フェア開催に向けて、ご尽力をいただいた皆様やご来場を楽しみにされていたお客様のご期待に応えることが出来ず、誠に遺憾ではございますが状況をご賢察の上、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

書面でのご案内となり大変恐縮ではございますが、引続きご支援ご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

敬具